

# *Evo Morales déplore la répression déclenchée contre les migrants à la frontière des États-Unis*

---



La Paz, 26 novembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a déploré la répression déclenchée par une patrouille nord-américaine contre un groupe de migrants centraméricains qui a essayé de traverser la haie frontalière entre le Mexique et les États-Unis.

Sur son compte twitter, Evo Morales a réaffirmé qu'aucun être humain n'est illégal. Il a ajouté que l'on ne peut pas refuser à ces personnes le droit de chercher de meilleures conditions de vie.

Par ailleurs, on a appris que le Bureau des Douanes et de Protection Frontalière des États-Unis a suspendu le passage de véhicules et de piétons entre le point d'entrée de San Isidro, dans la ville californienne de San Diego et Tijuana.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177485-evo-morales-deploire-la-repression-declenchee-contre-les-migrants-a-la-frontiere-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**